

# Estudiantes de Alemania y México eligen al Hospital de Chillán para sus prácticas



Tres estudiantes de intercambio provenientes de Alemania y México, Thomas, Maximilian y Jonathan decidieron realizar, en el segundo semestre de este año, sus prácticas en el Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM). Ellos se suman a las 2.500 personas de distintas áreas de la salud que cada año realizan prácticas en el hospital. Gracias a convenios con 11 universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica regional y nacional, el recinto se consolida como el principal campo clínico de pregrado en la Región de Ñuble.

Leyla Contreras, jefa (s) de la Oficina de Coordinación Asistencial Docente comentó que “el propósito es que los estudiantes, futuros profesionales y técnicos de la salud puedan integrar los equipos asistenciales y adquirir las habilidades prácticas en la atención de pacientes desde las distintas carreras, como enfermería, obstetricia, fonoaudiología, kinesiología, tecnología médica, psicología, química y farmacia, nutrición y dietética, técnicos en enfermería, en odontología, en laboratorio clínico y banco de sangre”.